

Äthiopien

Obwohl uns tausende Kilometer voneinander trennen und unsere Lebensvoraussetzungen unterschiedlicher nicht sein könnten, freuen wir uns, dass wir Jugendliche aus Äthiopien seit 2016 als JugendbotschafterInnen zu uns zählen dürfen. Sie stammen aus dem Straßenkinder-Projekt PROCS (Protection & Respect for Children on the Street) in Addis Ababa. Gemeinsam mit ihnen haben wir schon nachhaltige Projekte erfolgreich umgesetzt. Fortsetzung folgt!



Filmclips zu unseren Projekten findest du auf youtube „Jugendbotschafter Caritas“



 Austrian Development Cooperation

MIND. This document has been produced with the financial assistance of the European Union.

Kontakt Projektleitung

Nicole Kantner

Caritas Vorarlberg, Auslandshilfe
Bahnhofstraße 9, 6850 Dornbirn
T 0664-2080451, nicole@upcs.at



Wir sind eingetragen!



„Let's walk our talk!“



Mach mit als Jugend- BotschafterIn

für UN-Kinderrechte & Globale Ziele (SDG)

Uns ist es nicht gleichgültig, wie die Erde morgen aussieht. Es liegt uns am Herzen, dass alle Kinder und Jugendlichen weltweit eine gerechte Chance auf ein gutes Leben haben.



[jugendbotschafter_vorarlberg](https://www.instagram.com/jugendbotschafter_vorarlberg)

